
INVITATION  
De Mgr André Gazaille  

 
 

L’Année de la foi, à laquelle nous a conviés Benoît XVI, invite chacun de nous à faire le point 

sur notre vie de foi, à regarder où nous en sommes, qu’est-ce que nous vivons, comment 

nous pourrions aller plus loin… C’est que la vie de foi ce n’est pas d’abord adhérer à des 

dogmes, à une morale ou à une façon de vivre. C’est une grâce, un don mystérieux de Dieu. 

C’est une relation intime, amoureuse  avec  Jésus Christ. Et comme pour toute relation, il 

faut en prendre soin, la nourrir, y mettre du temps.                                    

De plus, même si la foi est quelque chose de personnel, elle a besoin d’être partagée pour 

pouvoir grandir. C’est pour cela que le Seigneur a voulu que nous soyons en Église, en 

communauté, pour que nous puissions nous entraider, nous soutenir, nous enrichir 

mutuellement. 

C’est en ce sens que j’invite le plus de gens possible à participer à une « Maisonnée 

d’Évangile ». Ce projet vise à rassembler des croyants en petits groupes, dans les maisons,  

pour partager leur foi, guidés par la Parole de Dieu. Il ne s’agit  pas de discuter mais de 

partager! C’est à la fois une occasion de se dire et de s’écouter mutuellement pour se 

nourrir de ce que les autres apportent.  

À vous qui, comme des pèlerins, prendrez la route avec une Maisonnée d’Évangile, je 

souhaite de vivre une expérience de foi à travers cette occasion de vous enrichir 

mutuellement et de vous laisser guider ensemble par la Parole de Dieu. Je vous souhaite 

aussi d’y découvrir une occasion de créer des liens, en invitant des gens de votre entourage 

à redécouvrir cette source intarissable qu’est la Bonne Nouvelle de Jésus Christ.  

 

Bonne route, bon pèlerinage. 

 

† André Gazaille                                                                                                                                                            
Évêque de Nicolet  
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